

道

2021・7・7

通信 No 1642



ハナダイコン

《まん延防止等重点措置期間。またまたまた延長か？》

政府で延長が検討されているようですが、延長の場合はまたもや開始が先延ばしになります。11～12月の会場が確保できましたのでお知らせします。

月	日	曜日	場 所	備 考
11	3	水	岩間ホール	清水・小坂
	10	水	吉野町プラザホール	小坂・二宮
	17	水	吉野町プラザホール	清水・小坂
	21	日	市従会館	ゲネプロ
	24	水	吉野町プラザホール	小坂・二宮
12	1	水	吉野町プラザホール	清水・小坂
	8	水	事前休み	
	9	木	52周年本番	県立音楽堂
	15	水	事後休み	
	22	水	吉野町プラザホール	反省会 清水・小坂・二宮
	29	水	年末 休み	

《リレーエッセイ》

アンカーの朝倉きみ子

～ツキを呼ぶ魔法の言葉～

イスラエルで出会ったおばあさんが私に教えてくれたことは「ことばの大切さ」です。

「心の持ち方って大切よ。だけどもっと大事なのはね、言葉の使い方なの。どんな言葉を口にするかで、あなたの目の前の状況が変わってくるし、あなたの心も変わってくるの。ほんとうよ」と、おばあさんは私にこう教えてくれました。初めは「心より、言葉が大切」というところがなかなか理解できませんでしたがよく考えてみると、われわれの心は意外と不安定で、言葉の影響を受けやすいものです。汚い言葉、マイナスの言葉を使うのをやめ、ニコッと笑ってプラスの言葉を口にすれば、自分の心も相手の心も心地よい状態で安定し、自分の置かれた状況がどんなにピンチでも、必ず好転していくような気がします。

以上、五日市剛(工学博士)氏講演録より抜粋

- ① いいことがあったら「感謝します」
- ② 嫌なことがあったら「ありがとう」
- ③ ふだんから前向きに「ツイてる！ ツイてる！」
- ④ 不安や心配事は「キャンセル。キャンセル」

合唱団の運営では不安や心配事がいっぱいですが、「キャンセル、キャンセル」と言葉に出して唱えている今日この頃の私です。

リレーエッセイを輪番で担当して頂きありがとうございました。今後は積極的な投稿をお待ちしていますのでご協力よろしく願いいたします。(朝倉)